



Unser Vorstandsausflug beginnt in Langnau im Pöschli bei Kafi u Gipfeli. Anschliessend fahren wir mit der BLS nach Luzern, wo wir ein Schiff «Entern». Nach einer kleinen Erfrischung geniessen wir das schöne und warme Wetter draussen auf dem Deck.

Bitte doch recht freundlich, es wird geknipst was das Zeug hält.



Das Schiff fährt kreuz und quer über den See, der Kapitän  
weis anscheinend nicht genau wohin es gehen soll!





Hier ein Hotel der «billigen» Art, ist für uns zu wenig teuer, wir fahren weiter!



Die dazu gehörenden Liegenschaften, zum Teil unter der Erde. Bei diesen Preisen möchte ich aber ALLES vom teuren Haus sehen.

Schön Alt und sicher auch schön teuer???



Habe nach langem Suchen doch noch MEIN Seehaus gefunden





Nach längerer Schifffahrt meldet sicher der kleine  
Hunger in Brunnen



Nach dem «kleinen» feinen Essen geht's zu Fuss weiter zur Verdauung mit 100km Fussmarsch. Oder waren es doch nur ca. 100m?



Schon müde vom laufen??



Schöne gute und..... Hey ich möchte ALLE!!!

HAHA ist Heute der See doch ruhig, so gibt es doch noch Hunger fürs Abendessen!!!





He Leute seht, was ist das dort im Nebel?

Dort, dass Schweizerkreuz habe ich gesehen!





Beim gemeinsamen Nachtessen im Bahnhof Langnau wurde der schöne Ausflug beendet.